

学校教育目標 「たくましく思いやりがありしなやかな子どもの育成」

鶴岡市立朝暘第二小学校 学校だより No.7 令和7年9月29日 TEL 22-7755 【朝二小教育の心】

「好きにする よさを伸ばす」

EBUDERUE !

少しずつ暑さも和らぎ、空は高く、空気は澄み、秋らしくなってきました。

久しぶりの秋晴れの日、中間休みは5分間走です。全校児童と先生方(有志)が走ります。

今年度から、持久走大会を**校内持久走記録会** と名称を変えました。**3年生以上の持久走は、** これまでのタイムレースと時間を決め距離に挑戦する競技から児童が選択し、挑戦していきます。自分が選択した方で、力いっぱい頑張る姿をみるのが楽しみです。また、5年生は音楽交流会に向け、休み時間も自主練習をしている子もいます。頑張る子どもの前向きな姿にエネルギーをもらっています。



10月は、音楽交流会(5年生)、持久走記録会、文化祭など子ども達の挑戦と活躍の機会が多い月です。また、読書や学習にも最適のときです。子ども達も私たちも、「実りの秋」にしていきたいと思っています。お力添えをお願いいたします。

地域の皆様と「ほっとあり交流会」



9月12日(金)は、3年生と地域の方々が 交流する「ほっとあい交流会」が行われまし た。以前は、「豆まき訪問」として2月に行っ ていたのですが、昨年度から「ほっとあい交 流会」となりました。地域の皆様から、朝二 小に来ていただき、3年生と交流します。

「ほっとあい」の意味は、

ほっと=心がホッとする心が通う場は温かい あい=ふれあい 心が通うのは「愛(らぶ)」 があるから知り合うことができる「合い」 なんだそうです。

9月に入ってから、子どもたちは、手紙を書いたり一緒に何をして遊ぼうか考えたり、皆さんに喜んでもらおうと一生懸命に準備をしてきました。当日は、最初は少し緊張していましたが、だんだん笑顔が増え、楽しむことができました。「おじいさん、おばあさんは、いろいろなことができるんだなと思いました。ほっとあい交流会ってこんなに楽しいんだと知れてよかったです。」という感想もありました。地域の方々にこうして導かれ、見守っていただきながら成長していく「二小っ子」です。

子どもたちの家庭学習帳を6年生から学級ごとに見ています。間違いをしっかり直した り自分で調べてみたいことを調べたりしているのを見て、うれしかったです。(文責 校長)